

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis literatur dan pembahasan yang telah dilakukan pada penelitian hubungan Hematokrit, Trombosit, dan status nutrisi terhadap mortalitas pasien DBD didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. DBD dengan mortalitas tinggi lebih sering ditemukan pada pria, pasien kelompok usia dewasa, dan pasien yang memiliki komorbiditas sebelumnya.
2. Terdapat hubungan antara nilai Hematokrit dengan mortalitas pasien DBD
3. Terdapat hubungan antara jumlah Trombosit dengan mortalitas pasien DBD
4. Terdapat hubungan antara Status nutrisi dengan mortalitas pasien DBD

V.2 Saran

Saran yang dapat diberikan peneliti setelah melakukan analisis dan pembahasan adalah diharapkan kedepannya lebih banyak penelitian yang menyertakan dan melakukan analisis data autopsi pada kasus pasien DBD yang meninggal, sehingga dapat diketahui secara detail apa saja yang menyebabkan pasien DBD meninggal, bagaimana gambaran klinis, dan laboratoriumnya, serta apa saja tata laksana yang diberikan dan komplikasi yang terjadi. Selain itu, diharapkan agar lebih banyak klinisi dan peneliti yang melakukan penelitian lebih lanjut terhadap hubungan Hematokrit, Trombosit, dan status nutrisi terhadap mortalitas pasien DBD. Hal ini dilakukan agar kedepannya dapat mempermudah identifikasi pasien dengan risiko mortalitas tinggi sehingga dapat dilakukan tata laksana secara cepat dan adekuat.

V.3 Limitasi

Limitasi atau keterbatasan pada *Systematic review* ini adalah dalam pembuatan dan penulisan *Systematic review* ini dilakukan oleh satu penulis.

Sementara, menurut *guidelines systematic review*, pembuatan dan penulisan *Systematic review* diperlukan minimal dua penulis (*Author*) untuk menghindari bias pemilihan dan penilaian jurnal. Sehingga, kemungkinan dapat terjadi bias pemilihan dan penilaian jurnal pada *Systematic review* ini dikarenakan kurangnya jumlah penulis yang melakukan *review* terhadap jurnal. Selain itu, hanya terdapat 2 penelitian yang membahas mengenai hubungan status nutrisi dan mortalitas pasien DBD yang sesuai dengan topik, memenuhi kriteria inklusi dan eksklusi serta memiliki kualitas jurnal yang baik dari hasil penilaian kualitas jurnal menggunakan *JBI critical appraisal tools*.